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■来电照登

市民李先生昨日来电：市区
凌云路与园林路交叉口红绿灯
不亮，行人通行不便。

市民王先生昨日来电：市区
开源路与建设路交叉口路东有
一电子屏幕广告牌声音太大扰
民，望有关部门尽快处理。

■热线回复

市区新华路与平安大道交
叉口西南角人行道上有一管道
破裂，向外冒清水。

平煤神马集团供水总厂调
度室工作人员毛先生：我们尽快
安排人员查看处理。

市区园林路南14号院停电
两天了，居民生活不便。

本报热线工作人员与反映
人得知，已恢复供电。

□记者 吕占伟

本报讯 昨天上午，在市区平
安大道与凌云路交叉口附近，一
辆面包车行驶中撞上一位横穿马
路的老人，所幸老人被及时送往
医院，目前生命体征平稳。

昨天上午 10 时许，记者接报
后赶到平安大道与凌云路交叉口
西50米处的事故现场，看到平安
大道南侧快车道上头东尾西停着
一辆银色的五菱之光面包车，车
前引擎盖有一处碗口大小的凹
陷，车上无人。

记者观察到，面包车停在隔
离栏的开口处，此口南侧是一条
南北小巷，北侧是中国工商银行
西市场分理处，但开口处并未设
置斑马线，附近一个“减速慢行”
的标志牌被行道树遮挡。

一名自称是附近居民的中年
男子目击了这起事故。“老人是附
近居民，半个钟头前，他从巷子出
来横穿马路，这辆面包车车速快，
一下子就撞到他了。”随后，记者

在现场见到了老人的儿子陈先
生，了解到老人已被急救车送往
平煤神马医疗集团总医院。他
说，父亲在西市场红西小区居住，
今年78岁。

“这里的‘减速慢行’标志牌
被大树挡得严严实实，这个开口
也没设斑马线，平安大道车流量
又大，平时没少发生交通事故。”
现场一位市民说。

10 分 钟 后 ，交 警 赶 到 了 现
场。经勘察发现，事故现场的面
包车身后有一道约10米长的刹车
痕。随后，交警在人群中找到了
涉事面包车司机。“当时我开车从
西向东直行，前面一个老人突然
从南向北横穿马路，我刹车不及，
就撞上了。”这名年轻男司机对交
警说。

昨天中午，记者从平煤神马
医疗集团总医院急诊室获悉，被
撞的老人刚做过CT，头、胸、胯部
多处受伤，但生命体征平稳。目
前，该事故正在进一步调查处理
中。 （线索提供：李先生）

面包车撞上78岁老先生
事发平安大道西市场附近

□记者 杨元琪/文 李英平/图

本报讯 近日，本报接到市民反
映，市区矿工路西段过街天桥下的
行道树由于生长空间有限，被修剪
得只剩树干立在路边，有些已经濒
临死亡，希望有关部门关注此事。

12月 9日上午，记者在矿工路
西段平煤神马医疗集团总医院门前
看到，过街天桥南端桥下有4棵被
砍得只剩树干的法国梧桐，北端也
有两棵（右图），这6棵法国梧桐中
最粗的树径超过半米。

据附近居民刘先生说，矿工路
两旁的法国梧桐是上世纪90年代
初栽下的，树龄都超过20年，不少
已经长成参天大树，相关部门在修
建天桥时就应该考虑到是否会影
响行道树，并应提前做出妥善安
排，而不是砍得只剩树干后，不再管
树的死活。刘先生还说，冬季是移
栽树木的有利时机，如果相关部门
及时将这些法国梧桐移栽到别处，
不会影响树木来年的生长。

随后，记者将此事反映给市园
林处绿化队，工作人员称会考虑市
民的意见，并将考察相关路段行道
树的生长情况，争取早日拿出应对
措施。

□记者 吕占伟

本报讯 市区光明路与联盟
路交叉口附近一灯箱路名牌倾
倒在路边一辆皮卡车身上（本报
12 月 9 日 A7 版曾报道），一直没
人处理，记者报警后，警方将其
转给市数字化城管监督指挥中
心处理，后者又派发给市民政局
处理。记者昨天在现场看到，皮
卡车停在原地未动，路名牌已被
移走。

昨天上午，记者致电市民政局
地名办，工作人员王先生称，12月9
日下午，地名办派工作人员到现
场运走了倾在车身上的路名
牌。“路名牌底座受损严重，拉走
后准备重新焊接，修好后，会尽
快安装。”

倾斜的路名牌
已运走维修

□记者 高红侠/文 禹舸/图

本报讯 昨天早上7点多，市区
联盟路西段市实验中学附近的商
户发现，门口的路灯杆折断，与缆
线一起躺在地上（右图），影响道路
通行。

当天上午8时许，记者接报后
赶到现场，折断的路灯杆位于联盟
路市实验中学大门西边十几米处，
市路灯管理所的工作人员正在现
场清理。记者看到，路灯杆从距离
根部五六十厘米处折断，路灯粉
碎，灯罩和广告牌脱落，现场还遗
留一块长六七十厘米、宽十几厘米
的白色金属挡板；南北走向的8根
缆线断了6根，散落在快车道及人
行道上，行人和车辆均小心越过。
记者注意到，路南侧的另一根路灯
杆杆体也出现了裂纹。

“这根路灯杆昨天晚上还好好
的，今天一大早发现断了。”附近的
商户说，几天前，这些缆线就垂得
有些低，有人来简单处理了一下。
12月 9日下午 5时许，有一辆通勤

车从这里经过，将低垂的缆线挂
断，当时未伤及路灯杆。当天晚
上，不时有行人或骑车人被垂落的
缆线绊倒。

市灯管所工作人员告诉记者，
昨天早上7点多，工作人员巡路时
发现路灯杆折断，急忙通知值班人
员前去处理。“根据现场情况来看，
应该是车辆挂到缆线又将路灯杆
带断的。”这位工作人员说，市民如
发现类似情况，请及时拨打该所值
班电话3682799反映。

昨天下午，记者再次路过现场
时发现，市灯管所工作人员已将准
备更换的新路灯杆运到现场。

车辆挂断空中缆线殃及路灯杆
不时有行人被缆线绊倒

□记者 王春生

本报讯 自家用了20多年的固
定电话，因小区里通信光纤改造升
级，固定电话须换成无绳电话，还要
缴一些费用。对此，家住建东小区
的杜女士表示有些想不通，她不想
换。昨天，她向本报反映了此事。

家住卫东区建东小区45号楼
的杜女士是平煤神马集团退休职
工。她告诉记者，最近几天她接到
几次电话，说是小区里的电话线要
进行光纤改造升级，让她到附近的

联通公司营业点把原来的固定电
话换成无绳电话，并缴纳一些费
用。杜女士说，她所在楼里的一些
住户已经换过了，但她不想换，因
为之前使用过无绳电话，铃声小，
信号也不好，再者，固定电话用了
20多年了，挺好用。

昨天上午，在建东小区45号楼
前的车子棚门口，记者看到了中国
联通平顶山市分公司上月张贴的通
知：公司对该小区线路进行光纤改
造升级，如住户家里宽带或固定电
话未改光纤，需到附近营业点办理

手续，单独固定电话可预存50元，
并自备无绳电话；预存180元或240
元话费可获得一部无绳电话。该
楼一丁姓住户对记者说：“我已经缴
过钱换过无绳电话了。”不过他说
自己并不想换，但不换就要停机。

对此，中国联通平顶山市分公
司社区营销中心一工作人员告诉
记者，公司对建东小区进行光纤改
造升级一事属实，本月15日拆掉老
机房后，原来的电话线路就无法使
用了。针对居民杜女士不想换无
绳电话一事，这位工作人员说，如

果杜女士确实不想换，还有一种办
法，就是杜女士可预存400元话费，
由公司派人把其家里的电话线直
接换成光纤，她家还可以使用有线
电话。

随后，记者联系杜女士，询问
是否接受此方案，对方表示不接
受。对此，中国联通平顶山市分公
司客户服务部有关人士对记者说，
光纤改造升级是大势所趋，希望杜
女士能予以理解和支持，如果仍有
意见，可直接拨打客户服务电话
4804408反映。

固定电话必须换成无绳电话？
■建东小区居民：不想换 ■联通公司：光纤改造升级是大势所趋

树枝被砍再无人管 天桥下的树该咋办

垃圾箱倒了
昨天上午，在市区平安大道

与一矿路交叉口附近，有两个垃
圾箱倒在路边，无人过问。

本报记者 彭程 摄
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